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ATA DA VIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM NOVE DE AGOSTO DE DOIS MIL E 

VINTE E UM. 

 

Aos nove dias do mês de agosto de dois e vinte e um, às dezenove horas e vinte 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Cor Jesus Moreno e secretariado pelo Vereador Israel Luiz Baêta Alves de Souza. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário, 

constatou-se a presença de todos os edis. Havendo número regimental, o Presidente declarou 

aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para leitura da ata da 23ª Reunião Ordinária. Em 

única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao 

Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO 

– CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício do Gabinete do Deputado Federal Padre 

João, informando solicitação à Via 040 de melhorias no km 676, em Carandaí. Ofício 273/2021, 

da Comissão de Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude, informando sobre 

visita à escola pública, para verificação sanitária de protocolo de volta às aulas presenciais. 

Indicação 122/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva. Indicação 123/2021, do Vereador 

Luiz Antonio Henriques Júnior. Indicação 124/2021, do Vereador Valério Domingos de Sousa. 

Indicação 125/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva. Indicação 126/2021, do Vereador 

Marcos Felipe da Silva. Indicação 127/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva. Indicação 

128/2021, do Vereador José Vicente de Oliveira. Requerimento 94/2021, do Vereador José 

Vicente de Oliveira. Representação 27/2021, do Vereador Luiz Antonio Henriques Júnior. 

Representação 28/2021, do Vereador Luiz Antonio Henriques Júnior. Representação 29/2021, 

do Vereador Luiz Antonio Henriques Júnior. Representação 30/2021, do Vereador Valério 

Domingos de Sousa. Representação 31/2021, dos Vereadores Cor Jesus Moreno e Marcos 

Felipe da Silva. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à 

disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que estariam na 

Secretaria. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à leitura do parecer da Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação sobre Projeto de Lei 606/2021 – Declara a Associação dos 
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Feirantes de Carandaí – ASFEC, entidade de Utilidade Pública Municipal. Em primeira e 

segunda discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O Líder do Prefeito Vereador 

Luiz Antônio Henriques Junior, no uso do art. 224 do Regimento Interno solicitou a retirada de 

pauta dos Projetos de Leis 2282/2021 e 2274/2021. O secretario procedeu à leitura do parecer 

das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e Finanças, Orçamento e Tomada de Contas ao 

Projeto de Lei 2275/2021 – Altera a redação da Lei 2399/2021, que definiu responsabilidade 

pela concessão e pagamento dos auxílios previdenciários e alterou dispositivo da Lei 

2157/2021. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O 

Presidente informou que o Projeto de Lei 2283/2021 – Altera dispositivos que menciona na Lei 

2370/2021 – Lei de Diretrizes Orçamentárias não estaria na ordem do dia por estar 

“prejudicado”. Indicação 122/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva, apontando a 

necessidade de limpeza de córrego. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 123/2021, do Vereador Luiz Antonio Henriques Júnior, apontando a 

necessidade de manutenção em áreas urbanas e rurais. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 124/2021, do Vereador Valério Domingos de Sousa, 

apontando a necessidade de abertura de Rua no Bairro Ponte Chave. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 125/2021, do Vereador Marcos Felipe da 

Silva, encaminhando anteprojeto de Resolução, para alteração do Regimento Interno. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 126/2021, Vereador Marcos 

Felipe da Silva, apontando a necessidade de encascalhamento em trecho de estrada. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 127/2021, do Vereador Marcos 

Felipe da Silva, apontando a necessidade de verificação de rede de esgoto no Distrito Pedra do 

Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 128/2021, do 

Vereador José Vicente de Oliveira, apontando a necessidade de patrolamento de estradas rurais. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 94/2021, do 

Vereador José Vicente de Oliveira, solicitando ao Executivo informações sobre as empresas que 

estão prestando serviços de calçamentos. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Representação 27/2021, do Vereador Luiz Antonio Henriques Júnior, a ser 

encaminhada à empresa Telefônica Brasil S/A (VIVO), sobre baixa qualidade de sinal. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 28/2021, do Vereador Luiz 

Antonio Henriques Júnior, a ser encaminhada ao DEER/MG, sobre corte de árvores na estrada 
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que liga os municípios de Carandaí a Lagoa Dourada. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 29/2021, do Vereador Luiz Antonio Henriques 

Júnior, a ser encaminhada à empresa Via 040, sobre acidentes ocorridos na “curva do japonês”. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 30/2021, do 

Vereador Valério Domingos de Sousa, a ser encaminhada  à empresa de ônibus “São Luiz”, 

sobre retorno de horário de linha de ônibus. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Representação 31/2021, dos Vereadores Cor Jesus Moreno e Marcos Felipe da 

Silva, a ser encaminhada ao Comandante Geral da Polícia Militar de Minas Gerais, solicitando a 

reativação da “Patrulha Rural”. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O 

Vereador Israel, no uso do art. 132 do Regimento Interno, solicitou o acionamento das 

Comissões de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente; de Educação, Cultura, Esporte, Lazer, 

Turismo e Juventude e a Frente Parlamentar de Enfrentamento ao Novo Coronavírus para 

convocarem os Secretários de Saúde e de Educação, em dia e horário a serem definidos, a fim de 

tratar da volta presencial das aulas no Município. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Não havendo vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro 

de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando a 

presença de todos. Declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e quarenta minutos. O 

conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador 

Israel Luiz Baêta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após 

aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 09 de agosto de 2021. 
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